

## ¡El día después!

Ya llevamos 15 días “confinados”, intentando despistar como podemos a un monstruo de menos 5 micras ( $5 < \mu\text{m}$ ), que nos ha obligado a reencontrarnos con nosotros mismos, nuestras familias, nuestros amigos, nuestros compañeros y con la esencial parte de nuestra sociedad que con una especial vocación de servicio a los demás no deja de sorprendernos cada día.

No nos queda ni la más mínima duda que como profesión somos parte de esa esencial pieza de nuestra sociedad, y si no, cómo ha sido posible los acondicionamientos e implantación de hospitales, con remodelación de complejas instalaciones, que están dando el mejor servicio a los ciudadanos.

No son momentos de reproches, es la hora de estar todos juntos esperando al día después.

¿Qué va a pasar?. Profunda y compleja reflexión que se ve eclipsada por el ahora. Parece que deberíamos de convertir este desastre en una oportunidad, y así conseguir mejorar muchas de las cosas que obligatoriamente tienen que cambiar.

Son momentos difíciles y tenemos que estar todos a una. Eso es lo único que se puede esperar ahora de un grupo responsable como RENOVACIÓN COAM, y es donde pretendemos estar.

En el COAM que queremos también estás tú.